

### Diabetesberatung

Diabetes mellitus, umgangssprachlich auch Zuckerkrankheit genannt, ist eine chronische Stoffwechselerkrankung und mittlerweile die Volkskrankheit Nr. 1 in Deutschland: Über sechs Millionen Menschen sind betroffen.

Drei von zehn Menschen, die im Krankenhaus behandelt werden, haben erhöhte Blutzuckerwerte. Davon kommen aber die wenigsten wegen ihres Diabetes zur Behandlung in die Klinik. Bei Ihnen stehen oft andere Erkrankungen oder Eingriffe im Vordergrund. Oft ist dann der Diabetes eine sogenannte Nebendiagnose, der ebenfalls behandelt werden muss.

Eine speziell ausgebildete Diabetesberaterin (Deutsche Gesellschaft für Diabetes) mit langjähriger Erfahrung in den Bereichen Diabetes Typ 1, Typ 2, Typ 3 und Schwangerschaftsdiabetes (Gestationsdiabetes) steht für Beratungen und Schulungen für Patienten aller Altersstufen zur Verfügung. Aus einem großen Portfolio an Schulungsmaterialien bietet sie direkt auf den Stationen eine anschauliche und erlebnisreiche Schulung und Beratung an.



Darüber hinaus bietet Sie für unsere pflegerischen Mitarbeiter\*innen und Schüler\*innen unserer Berufsfachschule für Krankenpflege regelmäßige Fortbildungen und praktische Anleitungen an.